

(公印省略)

令和6年9月28日

保護者 様

国東市立旭日小学校

校長 恒川比呂志

台風10号の接近に係る対応について（お知らせ）

晩夏の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、台風10号が九州に接近しています。大分県内は明日29日（木）午後には暴風域に入るとみられ、明後日30日（金）ごろに最も接近する見込みです。

つきましては、児童の安全を最優先に考え、国東市内全小中学校・義務教育学校で下記のとおり対応しますので、ご家庭でもご指導の程よろしくお願いいたします。

記

◎ 8月29日（木）・30日（金）の

2日間を臨時休校とします。

○ 放課後児童クラブ及び放課後等デイサービスも閉所しています。

◎ **不要な外出は避け、安全確保をお願いします。**

※ 学級では裏面のような指導をしています。

◆ 9月2日（月）は、通常登校です。

□ 4日間（特に29日・30日）の過ごし方

- 台風接近中は不要な外出は控え、危険な場所へは近づかない！
 - ※ 台風が接近し暴風となると、風により物が飛ばされたり、飛んできた物にぶつかったりするおそれがあります。また、風に煽られてドアや扉に手や指を挟まれるなどの被害も発生します。不要な外出は避け、台風が過ぎ去るのを待ちます。
 - ※ また、海や海岸の近くでは台風接近前から波が高くなり、台風が通り過ぎた後もしばらくは波が高いことが多いため、高波を見に行くなど危険な事はやめましょう。川や側溝にも近づきません。
- 家の人と近所の避難場所と避難経路を確認しておく。